



## La Universidad extiende sus ciclos de conferencias al municipio de Alcañices

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal y el Ayuntamiento de Alcañices suscribieron un acuerdo de colaboración por el que impulsarán el desarrollo conjunto de actividades académicas, entre las que destaca la puesta en marcha del I ciclo de conferencias 'Lecciones de Vida' que dará comienzo el próximo 7 de julio en la localidad zamorana. El convenio fue rubricado por la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y el alcalde de Alcañices, Jesús María Lorenzo Más, en el Rectorado. A la firma asistió la profesora María Dolores Calvo Sánchez, del Departamento de Derecho Administrativo, Financiero y Procesal.